

令和2年度二本松北小学校 学校だより No. 31

輝け!北っ子!

令和2年 7月14日

文責:校長 大内雅之

## 学習進度について ~1学期末までの見通し~

新型コロナウィルス感染症拡大防止に伴う、学校休業等で「学習の遅れ」を心配する保護者の皆様もいらっしゃることと思います。学校は「学びの場」であることを考えれば、もっともなことで、教科等の内容をしっかりとこどもたちに身につけさせることは学校の使命であるからです。 そこで、1学期末までの学習進度(予想)についてお伝えしたいと思います。

二本松市は、学校休業に伴う対応として、他市町村に 先駆け「家庭学習シート」を作成し、できるだけ自力で



「教科書・学習内容をすすめる」ことを行ってきました。(保護者の皆様には、大変なご苦労をかけました。感謝申し上げます。) その結果、学校再開時には、4月当初のスタート地点ではなく、家庭学習シートの進度に合わせて、再スタートを切ることができました。もちろん、こどもたちの学習内容の定着具合を確認しながら丁寧に進めることを大前提としながら。また、運動会等の行事等を延期・中止として、教科学習に時間を集中させました。さらには、「補充の時間」を時間割に位置付けこどもたちの学習内容の定着に向け、習熟問題や確認問題などに取り組みました。そうした取り組みの成果もあり、7/31の第1学期終了時の学習進度を見通すと

## 全学年 学校休業前にほぼ予定した進度

まで、到達できる見通しが立ちました。(国語・算数・理科・社会・外国語) ご心配をおかけいたしましたが、今のところ少しホッとしています。

ただし、体育・音楽・図工・家庭等の技能教科、生活科・総合的な学習の時間などは単元の入れ替えや学習内容の変更等もあり、進度については一概にお伝えできないところもあることをご了解ください。

今後については、新型コロナウイルス感染症第2波への懸念などまだまだ予断を許さない状況にありますが、 こどもたちへの学習内容定着に向けできる限りの手立て を打っていこうと思っています。

## 合唱クラブ 始動!!

13日の放課後、今年度の合唱クラブの活動がスタートしました。全員が集まった後、部長・副部長の紹介、自己紹介、目標設定と初練習が進んでいきました。こどもたちはコンクールが中止になる中でも、「楽しい思い出を作りたい。」「自信をもって歌いたい。」等それぞれに目標を話していました。新型コロナウィルス感染症拡大防止の観点から「3密を避けての練習」等活動も制限される中でのスタートとなりますが、こどもたちの「+  $\alpha$ 」の取り組みを学校全体で支えていきたいと思っています。

がんばれ 合唱クラブ!!





## 保護者の皆様からの声をお待ちしています。